



ALP

AZUR LUXE
PROPERTIES

12 Pièces

Réf. 414

2 730 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le-Plan-de-la-Tour Propriété d'exception ! Charme assuré ! Bastide provençale de 500m² sur deux étages avec un terrain de deux hectares située dans les hauteurs du golfe de Saint Tropez à 20 minutes de la mer. Vue panoramique, environnement très calme sans vis à vis. Le premier étage présente de grand et beaux volumes, notamment avec sa cuisine ouverte sur le salon / salle à manger de 100m² ainsi que 3 chambres, une salle de bain, une salle d'eau et deux wc séparés. Un escalier interne relie une partie du rez-de-chaussée où se trouvent la buanderie, un bureau, une salle de bain et deux chambre. Au ...

Le-Plan-de-la-Tour Exceptional property! Charm assured! Provençal bastide of 500m² on two floors with two hectares of land located in the heights of the Gulf of Saint Tropez, 20 minutes from the sea. Panoramic view, very quiet environment not overlooked. The first floor has large and beautiful volumes, notably with its kitchen open to the 100m² living/dining room as well as 3 bedrooms, a bathroom, a shower room and two separate toilets. An interior staircase connects part of the ground floor where there is the laundry room, an office, a bathroom and two bedrooms. On the ground floor there are also ...

ALP- AZUR LUXE PROPERTIES

15 Boulevard Maréchal Joffre - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contactez l'agence





ALP
AZUR LUXE
PROPERTIES



ALP
AZUR LUXE
PROPERTIES

www.residences-immobilier.com



ALP
AZUR LUXE
PROPERTIES



ALP
AZUR LUXE
PROPERTIES